PROPOS DU JOUR

Le fait est Inadmissible. Il ne peut durer davantage. L'honneur maubeugeois s'en trouve gravement attelnt. Cela se saura rapidement : on nous montrera du dolgt comme des anormaux.

Personne, à Maubeuge, n'a vu de scucoupe volante évoluer au-dessus de la ville. Manquerions-nous de bons yeux si-

non d'imagination? Le speciacle se donne le soir, comme au cinéma. Il est gratuit. Qu'attendons-nous pour voir l'engin qui nous rendre célèbres? Car c'est à nous qu'incombe la faute. Tout a été fait pour attirer le touriste : la ville possède un abord fleuri agréable, les immeubles portent des noms exotiques : « lloa, llo-

bé, llocé... » Alors ?

Mettons tout en œuvre. Que les entants contemplent le ciel ce jeudl... ou
demain après l'école. Jolgnons leur
grand-père : il tera autorité. De grâce.

apercevons quelque chose. Une grandeur moyenne nous suilira. Mais si nous voulons nous distinguer, voyons - non pas un disque - mais un cube volant. Ce sera original. Nous serons

comblés.

1.-C. H.